

Tous en mouv'

Avec nos animateurs Jennifer et Nicolas et le comité départemental Handisport65, nous découvrons la notion du handicap à travers le sport. Un intervenant, Eric, nous a fait tester l'escrime assis mais également debout. Nous avons pu tester avec l'intervenant, Joris, le badminton sur des fauteuils roulants et Emmanuelle handicapée sur fauteuil pratiquant ce sport viendra nous rendre visite. Grâce à nos intervenants nous avons développé notre ouverture d'esprit sur l'accueil de la différence et avons pu nous rendre compte de la difficulté du handicap dans la vie et dans le sport. Et voir que même handicapé, nous réalisons de belles choses.



La parole à Loan

"J'aime jouer aux sports que je ne connais pas, être avec les copains. Je me rends compte que le sport est beaucoup plus dur en étant handicapé. Les personnes handicapées sont très courageuses."



Acteur de mon environnement

Avec nos animatrices Isabelle et Noémie, nous nous sensibilisons à la réduction des déchets que nous transformons en objets utiles, en jeux, en mobiles. Notre but est de faire du Lapacca un site écocitoyen et de créer un espace écologique vivant et évolutif dans le temps à la disposition de tous (enfants, parents, animateurs...) et de le faire vivre.



La parole à Lilou

"Coupou!, J'ai bien aimé inventer des yeux et des bouches pour les poubelles. Cela me plaît beaucoup d'être en activité."



Partager pour mieux vivre ensemble

Avec Marie notre animatrice, nous abordons trois formes de harcèlement : violences physiques, verbales et émotionnelles. Pour ce projet, nous avons tout d'abord réalisé une affiche dans le cadre du concours de l'éducation Nationale « Non au harcèlement », et nous travaillons également autour des arts scéniques avec la compagnie des Improsteurs (théâtre d'improvisation) et musical avec le groupe Kombo Loco (création d'une chanson). Grâce à ce projet, les animateurs aimeraient que chaque enfant vive son temps scolaire et périscolaire comme un espace de vie, d'échange, de partage et de bien-être.

TE LAISSE PAS FAIRE
ET DIS STOP!

NON AU HARCELEMENT

APPELLE le 3020

La parole à Youri

"J'adore ce projet, je peux faire du théâtre et du chant tout en apprenant plein de choses. J'adore participer à la création de la chanson: elle parle d'une tomate qui se fait harceler. L'histoire qu'elle raconte m'intéresse vraiment."



Les P'tits Créateurs

Avec nos animatrices Noémie et Amandine, dans ce projet nous avons pu laisser libre-cours à notre imagination et être force de proposition pour décorer et nous approprier notre salle périscolaire et notre self. Nous avons créé des objets de décoration, nous avons dessiné, inventé, partagé nos idées.

La parole à Uléna

"J'aime être en activité, j'adore créer des choses pour décorer notre salle. Je passe de bons moments en salle périscolaire avec mes copines et les animatrices."





Le matin et le soir, pas le temps de s'ennuyer

À midi, on s'amuse, on fait du sport, on danse...

INFOS

N'oubliez pas de vous inscrire aux activités périscolaires
Du 18 au 22 février 2019

Périscolaire du Lapacca
2, rue des Martyrs de la Déportation
Tél : 07.85.54.58.37
Mail : florian.fourcaud@simaje-lourdes.fr



Réponse devinette : Coloriage

Ne pas jeter sur la voie publique

LES P'TITS CURIEUX DU LAPACCA

Le journal des activités périscolaires

Nos deux nouvelles copines arrivées en Janvier



“
Mon école me manque, mais j'ai pu me faire de nouveaux copains au Lapacca. Les maitresses sont très gentilles.
”



“
J'aime beaucoup cette nouvelle école, elle est très belle et mes nouveaux amis sont super gentils. Dommage que je n'ai pas pu m'inscrire pour les activités. Cela m'aurait beaucoup plus.
”

Coup de coeur



Emma et Chloé, nos deux super copines toujours prêtes à relever le défi pour une nouvelle chorégraphie.

Ahahah!!!!



Marley et Sacha, nous auront bien fait rigoler avec leur dernière invention !!!!

DEVINETTE

Mon premier est en haut du tee-shirt
Mon deuxième est le métal préféré des pirates
Mon troisième est la 9^{ème} lettre de l'alphabet
Mon quatrième est le nombre d'années que l'on a.
Mon tout est une activité artistique que les enfants adorent.
Réponse : voir dernière page